
• . 
. 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

!----..."-º' -··· .. , .. · . 
• �·, .••• :. �.,_ l": • · .. · 

i..i'·,;' 

·, •. � ' " . 

2 3 AGO 2021 
.. ,,1;z�. 

· .l;.2t.J?3f 
La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, efectúe las 

gestiones pertinentes a fin se repare los caños de la red de desagüe pluvlo- 
cloacal en la zona de calle Güiraldes y Grandoli de la ciudad de Rosario, 
departamento del mismo nombre, y se lleven adelante las tareas de 
saneamiento ambiental que correspondan. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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Señor Presidente: 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Vecinos de zona sur de la ciudad de Rosario me han hecho llegar su 
indignación ante la existencia de aguas servidas, situación de larga data que 
tendría su origen en la falta de obras en la red de desagüe pluvio-cloacal. 

Se trata de rosarinos que viven en la zona comprendida entre las calles, 
Grandoli, Ayui, Cepeda, Rio Atuel y Costanera, de oeste a este, y calles 
Centeno, Becker, Güiraldes, Presidente Quintana y Espiro de norte a sur. 

Están padeciendo las consecuencias de la falta de mantenimiento de la red 
de desagües pluvlo-cloacal que genera estancamiento de agua y materia 
fecal y su aparición en la superficie, lo que provoca fuertes olores 
desagradables y constituye un foco infeccioso y de contagio. Refieren a que 
el caño de desagüe estaría obstruido o roto a la altura de calle Güiraldes, 

llegando a Grandoli, e incluso que pasando esta última, a cien metros en 
dirección al río, ha desaparecido la tapa por lo cual se acumula allí basura y 
residuos urbanos que contribuyen a obstaculizar el drenaje, pese al esfuerzo 
periódico de los vecinos en removerlos. 

Es inaceptable que los propios vecinos deban, con sus propias manos, 
realizar una tarea insalubre que, además, no constituye una solución sino 
un paliativo momentáneo. En efecto, como me han señalado, la limpieza 
que pueden hacer es solo superficial; algo similar ha ocurrido con las 
cuadrillas que se han hecho presente, las cuales efectúan una tarea solo 
superficial que mejora la situación durante algunas horas, pero al no 
resolver el problema, inevitablemente los fluidos vuelven a salir a la 
superficie. 

Uno de los vecinos preocupados, Julio Esquive!, promovió la firma de un 
petitorio pidiendo una solución urgente al problema, acción que generó el 
apoyo de cientos de vecinos indignados ante la injusta situación que deben 
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atravesar. Reclamo de este tipo nos interpela sobre el verdadero rol del 

estado el cual, en lugar de acompañar al vecino, parece abandonarlo a su 

suerte ante la inseguridad, el desempleo, el déficit habitacional, la falta de 
oportunidades de progreso, las malas condiciones de vida a las cuales están 
sometidos -como en el caso que motiva el presente pedido-, etc. Basta 
recorrer el lugar para advertir que la situación en la que están viviendo es 
insostenible y que la falta de obras de saneamiento afecta de manera 
negativa su calidad de vida. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de este proyecto. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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